

Andes Motor y Maxus renuevan contrato

Andes Motor y Maxus renovaron su contrato de representación y distribución en Chile. El acuerdo contempla un período de cinco años y fue suscrito en el marco de la visita a Santiago de Xie Jiayue, Deputy, General Manager de Maxus. “Nos sentimos muy orgullosos de renovar nuestro contrato de representación. Agradecemos la confianza que deposita SAIC Motor, a través de su marca Maxus, en nuestra empresa. Entendemos que es un reconocimiento al trabajo que hemos realizado desde el 2013 para posicionar a la marca en el segmento comercial y ser protagonistas en la consolidación de la electromovilidad en Chile”, señala Luis Izquierdo, Gerente General de Andes Motor.

El acuerdo asegura la gestión y administración exclusiva de Maxus a nivel nacional, garantizando la comercialización de todos sus modelos, tanto eléctricos como de combustión interna. Asimismo, confirma la disponibilidad de sus unidades en toda la red de Andes Motor y concesionarios en el país. Además, reafirma el compromiso de entregar un soporte integral y de alta calidad para los clientes, tanto en términos de postventa y disponibilidad de partes y piezas, como de asistencia técnica.



Xie Jiayue, Deputy General Manager de Maxus; Luis Izquierdo, Gerente General de Andes Motor.